

Acosta Danza en Festival de las Artes en Noruega



La Habana, 2 jun (RHC) La ciudad de Bergen acogerá mañana 3 de junio a la compañía cubana Acosta Danza quien participará en el Festival Internacional de las Artes que se celebra en Noruega.

La agrupación realizará su actuación en la Sala de Conciertos Grieg, última de una gira por varios escenarios europeos, iniciada el 20 de mayo en Polonia, y que incluyó también a Rusia.

Precisó la compañía que sus bailarines serán acompañados por la orquesta británica Royal Ballet Sinfonía, dirigida por Paul Murphy.

El programa incluye piezas como El cruce sobre el Niágara, de Marianela Boán; Fauno, de Sidi Larbi Cherkaoui; Alrededor no hay nada, de Goyo Montero, y la versión de Carmen, de Carlos Acosta, creador y director del prestigioso colectivo danzario fundado hace poco más de un año.

Además, el reconocido bailarín y coreógrafo realizará el solo Two, del británico Russell Maliphant.

Medios de prensa de Rusia destacaron la actuación de Acosta Danza en el XIII Festival Internacional de Teatro Chejov, cuyas puestas en escena cautivaron al público.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba